

FUE LA EDIL MÁS VOTADA EN LA MÁS RECIENTE ELECCIÓN

Padece insuficiencia renal: Concejala de Curicó se dializa tres veces a la semana

• Se trata de Constanza de Jesús Pinto, quien señaló que lleva una vida casi normal y que le apasiona el tema de la salud, por su experiencia y porque estudió una carrera relacionada.

POR JUAN SEBASTIÁN COFRÉ FLORES
 FOTOS DE MANUEL ESPINOZA ÁVILA

CURICÓ. Con más de cinco mil 800 votos, fue la concejala más votada en Curicó en las últimas elecciones municipales, lo cual fue toda una sorpresa. Constanza de Jesús Pinto Muñoz, de 29 años, es técnico en Enfermería e integra varias comisiones del concejo municipal, siendo una de ellas la de Salud, la cual preside, pues es un tema que la apasiona. A pocas semanas de haber asumido el cargo, la militante del Partido Republicano califica la experiencia como positiva. "He tenido una buena acogida por parte de mis colegas y también de la comunidad, donde de a poco me he ido desenvolviendo y tomando el rit-

mo que se lleva dentro del concejo, porque son muchas cosas las que se hacen", precisó. La autoridad comunal reconoció que el tema de la salud es algo que la toca bastante, debido a que sufre algunas enfermedades delicadas. "Yo vivo en el sistema de salud público, a mí no me dicen tienes que ir a las 7:00 de la mañana para que te den una hora para el Cesfam, porque yo sé que tengo que estar a esa hora. Sé lo que pasa con las listas de espera, personalmente estuve dos años esperando para que me atendiera un nefrólogo", contó. Agregó que, actualmente, el médico que la atiende no es de esa especialidad. "Yo sé todas las falencias que tiene el sistema de

salud y desde la experiencia propia, puedo aportar a que podamos trabajar mejor en la comisión de Salud y también desde la otra vereda, como funcionaria sé lo que pasa con la falta de insumos, los sueldos bajos, etc.", acotó.

SALIR ADELANTE

En conversación con diario La Prensa, la concejala por Curicó manifestó que sufre de "insuficiencia renal en etapa 5, lo que significa que estoy en hemodiálisis, me dializo tres veces a la semana. No estoy en lista de espera para trasplante aún". Constanza Pinto dijo que su condición es riesgosa para recibir un nuevo órgano, ya que tiene otras enfermedades como el lupus.



Edil espera cumplir su periodo en el concejo municipal para decidir si sigue en la política.

"El tema del trasplante es un poco más delicado porque no sé si en algún momento vaya a estar en la lista porque tengo otras patologías. Entonces, para ser candidato uno no tiene que tener ninguna enfermedad porque se puede volver a dañar el

riñón", puntualizó.

A pesar de esos problemas de salud, la edil se siente bien y con ganas de aportar desde el concejo municipal curicano.

Consultada si está interesada en hacer una carrera política, contestó que es una pregunta compleja.

"Porque esto tiene altos y bajos, entonces no sé si me proyecto en esto. Primero quiero ver lo que pasa en estos cuatro años, aportar en lo que más pueda y cuando esté terminando el periodo, ver si queremos ir a reelección", sostuvo.



Constanza Pinto fue la concejala más votada en los últimos comicios municipales en Curicó.